

Cardenal Cipriani: el padre Tegerizo supo sembrar en los corazones el amor de Dios

El Cardenal Juan Luis Cipriani Thorne celebró la santa misa de exequias por el padre Luis Tegerizo en la Iglesia Virgen del Pilar, en Lima el miércoles 12 de agosto donde destacó su entrega a Dios y su amor a la Virgen.

13/08/2015

Durante su homilía, el Arzobispo de Lima destacó el carácter siempre alegre, servicial y muy acogedor del padre Luis Tegerizo, quien atendió durante muchos años la labor de mujeres del Opus Dei en el Perú y también espiritualmente al propio cardenal Cipriani, desde muy joven.

El cardenal Juan Luis Cipriani señaló que agradecía a Dios la fidelidad, bondad y entrega de este sacerdote del Opus Dei, uno de los primeros que vino al Perú hace sesenta años para desarrollar la labor apostólica así como su dedicación al sacramento de la confesión, a la dirección espiritual, la predicación de cursos de retiro de muchísimas mujeres y hombres de toda condición social.

“¡Cuantas almas le han dado la bienvenida en el cielo, San Josemaría, Don Álvaro y cuántos más que le acompañaron en los

comienzos del Opus Dei en el Perú!”, señaló el cardenal Cipriani Thorne.

El Cardenal Juan Luis Cipriani destacó que “Don Luis Tegerizo no se cansó nunca de animar a las almas, de convocarlas a la santidad y de hacerlo con sencillez”.

Finalmente, el arzobispo de Lima expresó que el padre Luis Tegerizo ofreció la enfermedad que padecía por las intenciones del Prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, quien fue también compañero del padre Luis Tegerizo, pues ambos recibieron la ordenación sacerdotal, el mismo día, hace sesenta años, un 7 de agosto de 1955 en Madrid (España).

Concelebraron esta misa de exequias junto al Arzobispo de Lima, monseñor Ricardo García, Obispo Prelado de Yauyos; monseñor Mario Busquets, Obispo emérito de Chuquibamba; monseñor Juan

Antonio Ugarte, Arzobispo emérito de Cusco; el Vicario Regional del Opus Dei en el Perú, padre Emilio Arizmendi; el padre José Luis López-Jurado y el padre Guillermo Oviedo.

El padre Luis Tegerizo falleció en Lima, este martes 11 de agosto, poco antes de las 7 a.m., después de unos meses de sufrir la fase terminal de un cáncer.

pdf | Documento generado automáticamente desde [https://opusdei.org/es-pe/article/cardenal-cipriani-el-padre-tegerizo-sup-sembrar-en-los-corazones-el-amor-de-dios/ \(06/02/2026\)](https://opusdei.org/es-pe/article/cardenal-cipriani-el-padre-tegerizo-sup-sembrar-en-los-corazones-el-amor-de-dios/ (06/02/2026))